

# 全力一心

令和2年9月15日(火)

文責 校長 外山 保宏

## 『運動会練習』がスタートしました



学校が始まって約20日間が過ぎました。子どもたちは、学校生活のリズムが整い、元気に登校しています。今年の水泳は、コロナの影響で9月の実施となりました。9月に入っても暑い日が続いているので、気温もプールの水温も高く、気持ちの良い水泳の時間となりました。

さて、運動会に向かって練習に励む1ヶ月が始まりました。小学校生活最後の運動会に熱意を傾ける6年生はもちろんのこと、すべての子どもたちが、それぞれの意気込みで練習に取り組んでいきます。ご家庭におかれましても、子どもたちが意欲をもって元気に練習に取り組むために、体調管理をお願いします。

## 参観日ありがとうございました

先週の金曜日は、今年度初めての参観日でした。多くの保護者の皆様に参観していただき、子どもたちも大変うれしかったことでしょう。短い時間ではありましたが、学級懇談会も実施させていただきました。学級担任も、家庭訪問や個人面談が実施できませんでしたので、保護者の皆様と顔を合わせる機会となり、大変有難かったです。

さて、今回の参観では、【①マスクを着用する ②「足形マーク」に立ち、距離をとる ③消毒する ④会話を控える】の4つのことについて、ご協力をいただきました。

感染防止の取組を徹底するには、すべての関係者がその取組に協力していただく必要があります。今後も、学校行事を安全かつ安心して実施するために、いろいろな願いをすることになりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

次は運動会です。運動会の感染防止対策につきましては、あらためてお知らせいたします。

## スズメバチに注意

最近、スズメバチがたくさん飛んでいます。体育館や農具倉庫周辺、草捨て場にスズメバチがいます。周辺をロープで囲って子どもたちが近づかないようにしています。学校近くにスズメバチの巣があり、駆除していただきましたが、まだ注意が必要です。登下校中にも飛んでいるようです。スズメバチが飛んで来たら次のことに気を付けましょう。

- ・ハチが近づいて来たら姿勢を低くする
- ・急な行動をしない、大声を出さない
- ・ゆっくりとその場から避難する

## 《9月の主な行事予定》

24日(木) 結団式  
29日(火) 運動会全体練習

## 《10月の主な行事予定》

6日(火) 運動会予行  
16日(金) 振替休業日(17日分の休み)  
17日(土) 運動会前日準備 ※弁当  
18日(日) 運動会(午前中まで)  
19日(月) 振替休業日(18日分の休み)  
29日(木) 遠足、社会科見学 ※弁当